

## Detuvieron al papá de Thiago, participante de Gran Hermano 2022, por lesiones y amenazas



El papá de **Thiago Medina**, participante de **Gran Hermano 2022**, fue detenido por lesiones y amenazas. Según informó en sus redes sociales el periodista Gustavo Méndez, **Julio Ricardo Medina** habría agredido a Camila Ayelén Deniz, su hijastra.

“Malas noticias para Thiago de Gran Hermano. Acaban de detener a su papá, Julio Ricardo Medina, de 54 años, acusado por Camila Denise, la hermanastra de Thiago, por lesiones y amenazas”, detalló Gustavo Méndez a través de sus historias de Instagram.

“Medina habría aparecido en el domicilio en estado de ebriedad y habría lastimado y amenazado a la hermanastra de Thiago. En este momento, Medina se encuentra totalmente sedado, hospitalizado y esperando a ser trasladado a una dependencia policial”, agregó.

Según pudo saber Infobae, el fiscal Silvana Bregia a cargo de la Fiscalía N°1 Especializada en delitos derivados de violencia familiar, de género y delitos contra la integridad sexual de La Matanza, dispuso la aprehensión del padre de Thiago por el delito de lesiones y amenazas. En estos momentos, se están llevando a cabo todas las medidas tendientes a recibir declaraciones a las víctimas y reconocimientos médicos. En tanto, la víctima se encuentra en el hospital Simplemente Evita donde le están realizando estudios.



Julio Ricardo Medina, el papá de Thiago

Por su parte, el diario *Crónica* agregó que hay un escrito registrado en la Comisaría de la Mujer que da cuenta de esta situación. En el acta policial indican que Julio llegó a su casa “en estado de ebriedad y comenzó a mantener una discusión” con la hermana de Camila y melliza de Thiago, Brisa.

Camila declaró que tras escuchar “varios gritos” fue a socorrer a sus hermanos y fue ahí cuando Julio la agredió físicamente. Por último, desde el mismo medio informaron que “se dispuso el traslado de Medina a una comisaria Jurisdiccional, imputándolo en articulación con la intervención de la Secretaria de Género Municipal”.

“Antes de morir, mi vieja me dijo ‘vergüenza tenés que tener cuando salís a robar’ y le hice caso, nunca salí a robar, nunca, nunca”, dijo **Thiago Medina**, el joven de 19 años de **González Catán** en el clip previo a ingresar de la casa de Gran Hermano y apenas apareció, comenzó a perfilarse en las redes sociales como uno de los favoritos de la gente.

Trabaja en el **Mercado Central**: “Armo, reposito, carreteo o lo que me dan para hacer”, explicó y dijo que cuando no trabaja allí junta cartón para poder llevar dinero a su casa. Uno de los momentos más difíciles de su vida fue cuando a sus ocho años falleció su mamá. “Quedamos nosotros dándole para adelante”, dijo.

Thiago se presentó como una persona frontal que irá de frente a decir las cosas en la cara y con el premio dijo que arreglaría su casa para que sus hermanos tuvieran un lugar lindo para vivir.

La idea de anotar lo fue de una de sus hermanas, que también se anotó en el reality junto con la melliza de Thiago a quien luego convencieron y quedó. “Estoy re emocionado”, dijo casi sin palabras entre risas y lágrimas y aseguró que su estrategia será ser él mismo y darle para adelante.

De inmediato Thiago se convirtió en el favorito de los usuarios de Twitter e incluso varios famosos escribieron por él. “Listo, Thiago. ¿Dónde hay q votar?”, puso la actriz **Mercedes Funes**, “Thiago pasá a cobrar el premio”, agregó **Horacio Cabak**, “Thiago, la cantidad de patos que vas a tener que acomodar ahí adentro. Vos podés”, tuiteó la productora de **Pasapalabra** Krocita y **Malena Pichot** pidió por él: “Listo que gane Thiago, encima en traje. Capo”.

Fuente: Infobae